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D'autres ont été renvoyés qui n'auraient jamais dû
étre employés. J'ai déjà dit, dans une circonstance
antérieure, qu'il était çieux de ne pas demander
les nons des bons ou des mauvais, car ces gens-lit
devront à l'avenir gagner leur vie en dehors (les
édifices publics.

M. SPROULE: A quel édifice se rapporte le
second itemi: " Musée géologique, Ottawa-Ins-
tallation"?

Le MINISTR E DEST RAVAUX PUBLICS:
Quelques jours avant la déiission <le l'cx-gotuver-
nemuent, on avait loué de M. Baskerville le reste
de l'édifice, dout la partie supérieure était aupara-
vant occupée par le département. L'arrêté dtu
conseil à cet efiet fut approuvé le 6i juillet, sur un
rapport daté du 18 juin. Le loyer payé s'élève
t $600.

M. SPROULE: Cet édifice est-il sur la rue Sîîx-
sex, où est le mîtusée géologique?

Le NIINISTRE DES TRAVAUX PUBLICS:
Oui.

Sir CITARLES-HIBIlERT TUPPER : Si je
comprends bien, le ministre <lit ille sur le tapport
de ses fonctionitaires, il a renvoyé 75 hommes.

Le MINISTRE )ES TRAVAUX PUBLICS:
Plus (Iue cela, près de 210. de puis <lire je ne n'ai
renvoyé aucun de ceux mentionnés dans la liste
sais avoir en u rapport de nos fonctionnai'es.
Les nomîs ne furent soumis, et dans chaque cas, j'ai
demandé pourquoi ces homîies n'étaient plus
requis, et ce n'est qu'après avoir examiné le tout
avec soin, qlue j'ai consenti att renvoi.

Sir CHARLES.HIBBERT TUPPER : Combien
l'honorable monsieur s'est-il procuré de rapports
écrits?

Le MINISTRE DES TRAVAUX PUBLICS:
Tous ces rapports sont écrits, mais je ne les ai pas
tous ici.

Sir CHARLES-RIBBERT TUPPER : L'hono-
rable monsieur voudra-t-il en produire ?

Le MINISTRE DES TRAVAUX PUBLICS:
Oui. A l'exception d'un certain rapport que je
n'aimerais pas déposer sur le bureau de lai Chambre,
parce qu'il blâme la conduite d'unt honmne qui a été
renvoyé. Cepenîdait, je le communilqiuerai à l'hoio-
rable iontsieur.

Si- CIARLES-IIIBBERT TIUPPER : L'lono-
rable ministre a <lit dans une assemblée publique,
qu'à lat réunion dlu parlement, il prodiirait les rap-
ports concernant eniviron 160 fonctionnaires.

Le MIINISTRE DES TRAVAUX PUBLICS : Je
serai heureux de les produire.

3M. WALLACE : Pourquoi supprimiler une partie
de ces rapports? Nous avons droit de les avoir.
L'ioiorable ministre des Travaux publies a <lit par
tout le pays, à maintes reprises, qu'il se dispensait
des services le centaines d'hommes. Il a dit au
pays qu'à Ottawa il avait renvoyé 75 hommes dont
les salaires s'élevaient à $32,000'par année. On
suppose que cettesaumimne seradéduitedesestimnations
budgétaires de l'année dernière, niais il ne l'est

pas. Il y a une réduction considérable dans le
budget principal, mais il demande maintenant une
soinmmnesuppi-lmentaire ,le$36,000,$42O,(M)semblent
être une montant énorme pour l'entretien de ces
édifices, mais l'honorable monsieur n'est pas satis-
fait de cela, et il demande $36,i000 de plus dans le
budget supplémentaire, ce qui fait en tout $456,()0O.
S'il a renvoyé 75 hommnes ici, et 280 ailleurs, nous
devons nous attendre à voir une réduction dans le
budget. L% réduction est niimuîîîe, comparée au
hudget précédent qui a été préparé à la veille d'une
élection, et nous savons que dans ces circonstances, il
est d'ordinaire que le budget soit uit peu plus élevé.
.ne vois pas pourquoi,après que les élections sont
faites, 1011 avons un budget aussi considérable,
surtout venant d'hommes qui se sont toujours
vantés de leur écruonmie. Voici un crédit
de $456,(XK) pour l'entretien (les édifices publics
dans la ville d'Ottawa seulement.

Le MINISTRE DES TRAVAUX PUBLICS:
.le regrette que l'honorable monsieur n'ait pas
fait un examen un peu plus attentif. Il aurait pi
constater qu'au lieu de l'item de $100,00 demandé
par lu dernière administration, le crédit pour
cette ainée n'est (ue de $75,K00, soit $ d25,00 de
moins. Naturellement, j'ai employé ces $25,000
pour des fins plus utiles.

M. SPROULE : Je désire dire un mnot au sujet
<le ce qui a été fait pour les trottoirs et les abords
du parlement. J'ai remarqué qu'on a fait uni pavage
granolitique. Est-ce l'intention du gouvernement
dl'enlever tous ces trottoirs et de les remplacer par
les trottoirs granolitiques ?

Le MINISTRE DES TRAVAUX PUBLICS:
Nous demandons $17,000 pour faire ses trottoirs.

M. SPROULE : Pouvez-vous nous renseigner
sur ce qne coûtera une verge carrée, et si l'ouvrage
sera donné ià l'entreprise, on à la journée?

Le 'MINISTRE DES TRAVAUX PUBLICS:
Les trottoirs qui ont été faits par la dernière admi-
nistration ont coûté $2.50 la verge. Nous nous
proposons de demander des bouimissions, et nous
espérons payer unî prix moindt e.

M. SPROULE : On me dit (lue cet ouvrage peut
être fait pour environ $125 la verge, et laisser une
mîargeassez large poi-lespi-ofits. Il peut arriverque
lorsque l'on en] fait faire seulement une petite partie
le prix soit élevé, nmais il est bien important de savoir
si 'honorable ninistre veut donner l'ouvrage à l'en-
treprise. Il sera diflicile le faire cet, ouvrage pour
$17,)000. Est-ce l'intention de l'honrable ministre
de ie faire qu'une partie de l'ouvrage, et de le coni-
pléter?

Le MINISTRE DES TRAVAUX PUBLICS:
Je ne sais pas si $17,000 suffiront pour faire tout
l'ouvrage. L'ouvrage fait par le passé a été ordonné
par les honorables membres de l'autre côté de
cette chambre, et je ne sais pas si le prix qu'ils ont
payé est trop élevé. Lorsqçe j'ai pris l'ad-
ministration du départenent, l'ouvrage était pres-
que terminé.

M. SPROU LE: Est-ce que l'ouvrage sera conti-
nué cet automne, ou le printemps prochain ?
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